Am 01. August 1989 beschließt der Vorstand sich an den Kosten von rund 50 000.-DM für die Anlegung eines Kinderspielplatzes, durch den Markt Bad Bocklet, im Gemeindeteil Roth sich mit 50% zu beteiligen.

1990 wird der "Kirchensteg" zwischen Steinach und Roth grundlegend saniert. An den vorgesehenen Kosten von 362 000.-DM beteiligt sich die Teilnehmergemeinschaft ebenfalls mit 50%, höchstens jedoch mit 150 000.-DM.



Im gleichen Jahr werden alle Feldkreuze und Bildstöcke im Bereinigungsgebiet mit einer Kostenbeteiligung der Teilnehmergemeinschaft renoviert.



Teile dieses Bildstockes waren im bereits im Henneberg-Museum in Münnerstadt deponiert. Dank der Initiative von Bgm. Schuck steht das renovierte Denkmal wieder in der Nähe des "Betzenbrunnes" in der Gemarkung Nickersfelden.